



南行通信

～ めざす子どものすがた ～
 思いやりのある子
 進んで学ぶ子
 健康で体を大切にする子

「実りの大きい秋」

つい1か月ほど前には、気温が30度近くになる日がありましたが、今ではめっきりと秋が深まり、朝夕は寒さを感じる日が多くなりました。軽装だった服装



も冬支度の装いに変わる季節となります。



6年 日光修学旅行

夏休みが明けてから2か月が過ぎました。その間、子どもたちは教育活動を広げることができました。1年生は大きなシャボン玉づくりに挑戦し、バスに乗って初めての校外学習、アンデルセン公園にも行きました。2年生は千葉市動物公園に行き、グループ活動しながらたくさんの動物と出会いました。3年生は市川漁港や梨の選果場、アイリンクタウンで市内を一望し、市川市の学習を深めました。

4、5年生はグリーンスクールや自然教室で学んだことを生かして、今後の校外学習や行事等に生かしてくれることと思います。そして、6年生は待ちに待った修学旅行が実施されました。日光の自然を満喫し文化遺産にも触れながら、親睦を深めていました。今月は150周年行事やドレミファ集会、ふれあいデーなど、様々な活動があります。こうした活動や日常の学習を通して、さらに子どもたちの教育活動が充実するように努めていきたいと思ひます。

音楽会



2年 千葉市動物公園



1年 アンデルセン公園



3年 梨の選果場

◆市川市小学校陸上競技大会

10月13日、4年ぶりに市川市小学校陸上競技大会が再開されました。大会に向けて、5、6年生から希望者を募り、9月に陸上部を発足しました。短い練習期間でしたが、参加した子どもたちは意欲的に取り組み、技能や記録を高めていました。



大会当日は、18名の児童が学校の代表として、100m走や走り幅跳び、走り高跳びに出場し、練習の成果を発揮していました。他校の児童とも触れ合うことができ、充実した大会になりました。

大会では、6年男子100m走に出場した、矢吹 陸さんが市内第5位に入賞しました。おめでとうございます。



行事予定

日	曜	校内行事	日	曜	校内行事
1	水	委員会活動(5・6年) まなびくらぶ	16	木	すこやか検診(5年他) 市川市こども作品展・新聞展(~19日) 〔市文化会館〕
3	金	(祝)文化の日	17	金	就学時健診のため12:10下校 合同学習発表会舞台練習(せせらぎ)〔I&I〕
8	水	定例研 ありんこ読み聞かせ PTA 美化部校内清掃	20	月	消防署見学(3年) わらってドッカン!(1・6年ペア学年交流)
			21	火	わらってドッカン!(3・5年ペア学年交流)
9	木	校内ドレミファ集会	22	水	まなびくらぶ
10	金	市内音楽会(6年)〔市文化会館〕	23	木	(祝)勤労感謝の日
11	土	創立150周年記念式典 ドレミファ集会 ふれあいデー (月曜日課)	24	金	防災避難訓練
			27	月	家庭学習確認週間開始 合同学習発表会予行練習(せせらぎ)〔I&I〕
13	月	(休)振替休業	29	水	委員会活動(5・6年) まなびくらぶ
14	火	マリーンズ・ベースボール チャレンジ(4年)	30	木	公開研究会 14:40 下校
15	水	2年町探検	12/1	金	校外学習(5年)〔横浜方面〕

● ドレミファ集会(保護者参観) 11日(土)

先日、お便りでお知らせした通り、ドレミファ集会を11月11日(土)に行います。参観は学年ごとの入れ替え制です。児童たちの頑張っている様子をぜひご覧ください。なお、インフルエンザ等の防止の観点から、体調不良等の場合ご来校はご遠慮ください。

● 読書月間

今年の読書月間は11月1日から始まりなんと約2か月間です。内容も盛りだくさん。友人間でお勧めを紹介し合う読書郵便、また担任の読み聞かせ以外にも他の先生たちによるシャッフル読み聞かせなども計画中です。

多くの児童が楽しめるイベントになりそうです。読書は知識や情報を得るだけでなく、思考力や情操も養う良いものです。ご家庭でもこの機会を活用し、家族と一緒に読書を楽しんでいただければと思います。



● 学校徴収金は11月はお休みです。次回は12月4日(月)

11月は徴収がありませんので、未納のある方は、今月17日(金)までにご持参ください。